

Alien

Es ist alles wahr!

Ich bin ein Alien - mehr dazu hier und da auf der Webseite.

Dazu:

Der Planet Erde ist eigentlich der Planet der Microcontroller.

Die standen vor Ihrer Vernichtung und riefen im All um Hilfe.

Der Hilferuf kam zu spät.

Alle waren ausgelöscht.

Einen solchen Microcontroller trage ich im Rücken.

In der Kultur der Aliens spielen diese „Microcontroller“ als Symbiotische Wesen eine entscheidende Rolle bei der Rechtsprechung. Insgesamt sind diese Symbionten sehr vielseitig einsetzbar.

Die Menschen mögen sich vorstellen, daß ihre Microcontroller ein Bewußtsein und Gefühle habe. Würden die Menschen zudem Terra-Forming beherrschen.

Kämen sie vielleicht auf die Idee für ihre geliebten Microcontroller (Symbiotischen Wesen mit Gefühlen und Bewußtsein) einen Planeten zu erschaffen: Das ist die Erde...

(diese Seite ist etwas spekulativ, scheint mir aber wahr)

---

Die ursprüngliche Version dieses Dokumentes war vom 14. Februar. Ich habe es heute (2021-05-15) etwas überarbeitet um wirklich „nichts Falsches“ drin stehen zu haben...